



El Cabildo apoya la celebración este domingo de la X Cicloturista Loro Parque-Siam Park, con 200 deportistas

La prueba de carácter no competitivo supone un recorrido de 81 kilómetros y contará con la participación del ex ciclista profesional Joseba Beloki

Tenerife – 29/09/2017. El Cabildo de Tenerife apoya la celebración de la X Cicloturista Loro Parque-Siam Park, prueba de carácter no competitivo que se celebrará en la Isla este domingo [1 de octubre], y en la que se prevé la participación de más de 200 deportistas. Se trata de una de las citas deportivas no competitivas de mayor prestigio y aceptación en Tenerife, que discurrirá por Puerto de la Cruz, Los Realejos, San Juan de la Rambla, La Guancha, Icod de los Vinos, El Tanque, Garachico, Los Silos, Santiago del Teide, Guía de Isora y Adeje.

La presentación de este evento tuvo lugar hoy [día 29] en el Palacio Insular con la presencia de la consejera de Deportes, Cristo Pérez; la directora de Comunicación e Imagen de Loro Parque y Siam Park, Natalya Romashko; el presidente de la Federación Insular de Ciclismo de Tenerife, Juan Marrero; el presidente del equipo ciclista de Loro Parque, Adriano Cordobés; el director deportivo del equipo ciclista de Loro Parque, Humberto Velázquez, y el ex ciclista español profesional Joseba Beloki, que participa en esta prueba. Beloki obtuvo tres podios en el Tour de Francia (tercero en 2000 y 2001 y segundo en 2002) y uno en la Vuelta a España (tercero en 2002).

Cristo Pérez destacó la importancia y consolidación de esta prueba por su dificultad y carácter no competitivo, reconociendo la labor de sus organizadores y la presencia de Joseba Beloki como refuerzo a este deporte en la Isla. Natalya Romashko subrayó que la *cicloturista* cumple 10 años motivando y contribuyendo a difundir valores como el compañerismo, la superación de metas y el deporte. Marrero hizo también referencia a la dificultad de la prueba, que pasa por un puerto de montaña. Los responsables del equipo ciclista de Loro Parque destacaron que esta actividad tiene mucho trabajo detrás, en forma de permisos, seguros, y seguridad.

En su intervención, Joseba Beloki aplaudió esta iniciativa en una tierra donde no hay cultura ciclista y reconoció la dificultad de conciliar la práctica de este deporte con el tráfico. Por último, compartió su esperanza en que "un ciclista canario o una ciclista canaria se dediquen al ciclismo profesional".

Los corredores que participan en X Cicloturista Loro Parque-Siam Park partirán este domingo a las 9:00 horas del Loro Parque (Puerto de la Cruz) y finalizarán en el Siam Park (Adeje) sobre las 14:30 horas, tras completar un recorrido de 81 kilómetros. Tras salir de Loro Parque, los corredores irán en dirección a Santiago del Teide, donde realizarán el reagrupamiento y repondrán fuerzas. Desde allí pondrán rumbo hacia la meta ubicada en el Siam Park (Adeje), donde podrán disfrutar de sus instalaciones.

Los organizadores han previsto dos puntos de reagrupamiento para el buen desarrollo de la prueba en el Mirador de Garachico y Tejina de Guía de Isora, así como un avituallamiento en Santiago del Teide. Al término de la prueba, se entregarán diversos



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

DEPORTES

premios al corredor más veterano y más joven -tanto en categoría masculina como femenina- y el equipo con mayor participación. En ese sentido, la organización dispone de un servicio de guarda bicicletas para todos los participantes.

Con la X Cicloturista, tanto Loro Parque-Siam Park como el Cabildo pretenden concienciar a la población de la importancia de practicar deporte y fomentar el turismo sostenible y el respeto a la naturaleza, elementos que se combinan a la perfección en esta prueba.

Joseba Beloki, especializado en vueltas por etapas

Joseba Beloki Dorronsoro fue ciclista profesional entre 1998 y 2007. Destacaba como un buen escalador y un contrarrelojista de alto nivel, especializado en vueltas por etapas. En 2002 quedó segundo en el Tour, y además consiguió en dos ocasiones ser tercero del Tour de Francia en 2000 y 2001. Tuvo actuaciones muy destacadas en la Vuelta a España, siendo tercero en el 2002 y llegó a portar el *maillot* de líder en varias ocasiones. Es, junto a Bahamontes, Pedro Delgado y Contador, el segundo ciclista español con más podios en el Tour de Francia. Entre otras, tiene victorias en la Vuelta a Asturias, Vuelta a Cataluña y Clásica de Alcobendas. Actualmente sigue vinculado al mundo del ciclismo, a través de su escuela de ciclismo y realizando publicaciones de artículos en revistas especializadas.